



Vpe pág:

Vpe portada:

Tras completar su curso, otorgado por INACAP Temuco, con financiamiento del Ministerio de Energía, la victoriense Paulina Troncoso, fue unas de las 30 estudiantes que lograron el título de Instaladora Eléctrica Clase "D", sector absolutamente masculino, donde ella v sus compañeras comenzaron a hacer historia.

Paulina cuenta que "adquirí una sólida base de conocimientos teóricos v prácticos esenciales para trabajar en instalaciones eléctricas. Entre las principales habilidades desarrollé, aprendí a realizar conexiones seguras y funcionales en sistemas residenciales v comerciales. cumpliendo con las normativas vigentes. Diagnóstico y reparación, identificando y solucionando fallas eléctricas. Aplicar protocolos de seguridad para proteger tanto a las personas como a los equipos durante el trabajo. Lectura e interpretación de planos elécĥerramienta tricos, una fundamental para entender y ejecutar proyectos de forma ordenada y profesional. Trabajo en equipo y atención al detalle, que son aspectos esenciales para garantizar la calidad y seguridad en cada proyecto. Estas habilidades me han preparado no solo para desempeñarme en el sector, sino también para seguir aprendiendo y creciendo profesionalmente en un campo con tanto po-

Fueron más de 1000 las solicitudes para 130 cu-pos, 30 de ellos reservados para el curso de Paulina, que fueron seleccionados con un perfil académico y social, inmediatamente duplicando la oferta de mujeres a nivel nacional.

Paulina complementa, contando que "Como egresada de Malleco, considero que las mujeres de nuestra región enfrentamos desafíos únicos al ingresar a sectores tradicionalmente dominados por hombres, como el área de la energía. Uno de los principales retos es derribar los prejuicios que aún persisten, demostrando que tenemos la capacidad y el talento para desempeñarnos al más alto nivel en cualquier área técnica o profesional. Además, en Malleco, es crucial generar más oportunidades de capacitación y acceso para que más mujeres puedan especializarse en este tipo de oficios. Esto no solo empodera a las mujeres, sino que también enriquece el sector energético con una visión diversa y comprometida. Necesitamos más referentes femeninas en la industria que inspiren a otras mujeres a atreverse y a perseguir sus sueños, porque con esfuerzo v dedicación, todas podemos abrirnos camino v contribuir al desarrollo de nuestra comunidad

El Seremi de Energía, Camilo Villagrán sostuvo su alegría por la titulación



de las 130 personas, "Para el Ministerio de Energía es muy importante poder estar aquí presente, en estas instancias muy relevantes para el capital humano, para generar capacidades, para que mujeres se puedan integrar al sector energético. Ya cumplimos un hito, la capacitación, ahora viene la certificación. Estas son personas que van a estar încluyéndose, van a trabajar para mejorar la calidad de vida de todas las personas y particularmente aquí en la región de la Araucanía. Nosotros como el Ministerio de Energía no vamos a dejar solas, a to-das estas personas que se están capacitando, tanto en instaladoras eléctricas, en artefactos de pellet, artefactos de leña, los biocombustibles para la región son muy importantes. Y tam-

bién en electromovilidad. que es un tema que se está llevando muy importante aquí. Hay muchas oportunidades para la Provincia de Malleco, así que estamos muy contentos, que personas puedan tener estos conocimientos, puedan seguir capacitándose día a día y ojalá también poder incluir el próximo año a más personas en estos cur-